



La escuela Ramón Sugrañes potencia el ajedrez como sistema educativo

■ La escuela Ramón Sugrañes de Almoster ha organizado por segundo año un torneo amistoso de ajedrez. Desde enero, los alumnos de 7 a 12 años han competido y han podido llevar a la práctica los conocimientos y estrategias que han adquirido en las sesiones. En la entrega de premios estuvo el Maestro Catalán Anton Benet. En la Ramón Sugrañes ya hace tres cursos que trabajan este deporte como un contenido transversal. Además, este año el centro participa en un estudio de la Universitat de Girona y la Federació Catalana sobre la influencia del ajedrez en diversas habilidades cognitivas y sociales.